



洗心の松

# 揺籃だより

令和4年度 藤井小学校だより 6月号



揺籃の藤

教育目標 豊かな心で助け合う子ども よく考え進んで学習する子ども 健康でたくましい子ども  
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

## 修学旅行で充実した学び！



5月19日(木)20日(金)、6年生7名が電車で修学旅行に行ってきました。途中、電車の遅延の影響で鎌倉駅の到着時刻が大幅に遅れてしまいましたが、時間を調整しながら1日目の活動を予定通り行うことができました。社会に出るとこのようなことはよくあります。子供たちにとって良い学習になったと思います。「百聞は一見に如かず」です。教科書や本、ICTで学んだことが自分の目の前で五感を通して実感できることは、子供たちの理解や感心を一層高めてくれたことでしょう。今回の2日間の修学旅行は、天気にも恵まれ鎌倉と横浜で友達との触れ合いを深め、小学校生活の良い思い出をつくることができましたようです。保護者の皆様、様々な御配慮ありがとうございました。



- さん(6年)「小町通りで食べたドラゴンバーガーといちごあめは、とてもおいしかったです。大きな大仏も見られて、お土産もたくさん買うことができましたよ。」
- さん(6年)「小町通りには、おいしそうなものがたくさんありました。そこで、扇子とはし置きのお土産が買えてよかったです。また、夕食で食べた中華料理のチャーハンがとてもおいしかったです。」
- さん(6年)「鎌倉では大仏が思っていた以上に大きくてとてもおどろきました。夜は、中華街で買い物と夕食を楽しみました。夕食の中華料理はとてもおいしかったです。」
- さん(6年)「電車ではいろいろな景色が見られて楽しかったです。また、修学旅行で公共のマナーなどをたくさん学べてとてもよかったです。思い出に残る修学旅行になりました。」

## 田植えに挑戦！

藤井っ子は、今年も米づくりを全校児童で行います。5月25日（月）には、地域のボランティアや保護者の皆様の御支援をいただきながら、田植えに挑戦しました。みんな笑顔いっぱい貴重な体験を行うことができました。



- さん（1年）「どろがきもちよかったのたのしかったです。」
- さん（1年）「どろがついてたいへんでした。おこめができるのがたのしみです。」
- さん（1年）「どろどろであるきにくくておもしろかったです。」
- さん（1年）「みんなとできておもしろかったです。おこめがはやくできてほしいです。」
- さん（1年）「どろんこになっておもしろかったです。」

## 陸上記録会！3年ぶりに開催！

6月1日（水）、町総合公園陸上競技場において町小学校陸上記録会が3年ぶりに開催されました。開会式の中では、いちご一会とちぎ国体に向けた炬火のイベントも行われました。本校は4、5、6年全児童が参加し、各種競技に応援にと一生懸命頑張ってきました。頑張った子供たちに対して御家庭でも温かい声掛けをお願いします。約1か月の練習を支えてくださった保護者の皆様、大変ありがとうございました。今後とも御支援・御協力よろしくお願いします。



## 学校運営協議会開催！

5月24日（火）に、第1回学校運営協議会が行われました。協議会には、委員として校長を含めて8名の皆さんと事務局として教頭が参加しました。この協議会は、学校と保護者、地域住民等とが互いに信頼を深め、一体となって学校運営の改善や児童の健全育成に取り組むことを目的としています。第1回は本校の子供たちの様子や学校の教育活動について、いろいろな立場から意見を出し合いました。子供たちが更に元気で明るく育ちますように、これからも学校と地域の連携を深めていきます。第2回の協議会は、7月1日（金）に開催予定です。



※本校には、壬生小学校区にお住いの方も通学できます。

※詳細は藤井小学校ホームページをご覧ください。子供たちの活動の様子がたくさん紹介されています。携帯電話からもご覧になれます。左のQRコードを携帯のバーコードリーダー機能で読み取ってご覧ください。